



海と朝日の美保関学園



美保関中だより

松江市立美保関中学校

令和6年2月20日



○キャリア教育講演会

1月30日、美保関中学校卒業生である県議会議員中村絢さんを講師に招き、キャリア教育講演会を開催しました。高等学校からの進路選択や海外と比較した日本の姿などについてお話いただきました。そして、生徒達は「何のために」「誰のために」頑張るのかを考えました。



○第47回全日本アンサンブルコンテスト中国大会

2月3日、広島市の広島文化学園 HBG ホールで、第47回全日本アンサンブルコンテスト中国大会が開催されました。美保関中学校吹奏楽部は島根県代表として、打楽器三重奏で出場し、銀賞を受賞しました。健闘しました。

写真は、前日の練習場での様子です。





○不審者対応訓練

2月6日、学校に不審者が侵入した想定で訓練を行いました。教職員は、不審者を生徒のいない場所へ誘導することや警察への通報を練習しました。生徒は、各教室で不審者の侵入を遅らせるバリケード作りを行いました。松江警察署生活安全課、森山駐在所の協力で実践的に行いました。



○薬物乱用防止教室

2月14日、松江警察署生活安全課から講師を招き、第2学年で薬物乱用防止教室を開催しました。若者に広がる薬物の乱用の実態やその危険性について講話を聞いたり動画を見たりして理解を深めました。

